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身着条纹衬衫，乔赢在昨日的会场
上很忙，不停地跟同行的人交代事宜，和
组委会沟通，与投资机构碰头洽谈……

这是首届河南国际金融博览会
暨中原国际金融论坛的现场，乔赢此
次忙活儿的成果是，他在这里获得了
1亿元人民币的融资，助“红高粱”烩
面在市场上再次发力。

现场到处都涌动着一股热浪，这
是河南各地的中小企业对资本的渴望，
也是国际国内资本对中原市场的渴望。

100多家投资机构和无数的河南
中小企业在这里牵上了线接上了
头。“今天前来参会的100多家投资机
构掌握着2800亿元的资本，资本如此
集中地关注河南，这还是第一次。”河
南省金融办副主任郭浩这样说。
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【签约】
8亿资本投向河南12家企业

【影响】
金博会给力中原经济区

【为民】
千名专家帮您跑赢CPI

【大单】
融资1个亿，“红高粱”3年内

或上市

刘满仓：“支持郑州商品交易所做成世界级的品牌”
在“十二五”和中原经济区的建设中，河南省人民政府副省长刘满仓说，河南将

把金融工作纳入全省大局来谋划，把金融业放在河南战略性新兴产业的首位来培
育，为促进经济金融协调发展创造良好环境。

“推动郑州区域性金融中心的建设，建立健全农村金融服务体系，分利用资本市
场扩大直接融资，继续实施上市后备企业的培育工程，加快产业投资基金的发展。我
们要大力支持郑州商品交易所做大做强做成世界级的品牌。还将加大对省外、境外
金融机构的引进力度，加快城市商业银行的改革，积极组建地方股份制的商业银行，
推动保险业加快发展。”

杨晓东：“金博会是一个国际化的高端高效平台”
“今年河南省政府提出了建设中原经济区的构想，河南面临着又一次难得的发

展区域。”
中国国际贸易促进会贸易推广交流中心主任杨晓东说：“此次活动搭建了一个

国际化的高端高效平台，境内外的投资者可以花最少的时间和精力全面考察、了解
河南的投资环境，直接获取最新的投资政策，有针对性地选择合适的投资项目。”

赵建才：“把郑州建成中西部金融业最具活力的地区”
郑州市人民政府市长赵建才说，中原经济区战略构想为打造郑州金融中心提

供了良好的机遇，也提出了新的目标和任务，“为此我们将努力为金融业的发展营
造优惠的政策和良好的环境，积极开拓金融业未来发展的空间，把郑州建设成为中
西部地区金融业最具活力的地区。”

孙新雷：“河南地处‘投资水池’的中央，投石下去将获最大的波纹”
河南省人民政府金融服务办公室主任孙新雷说：“我们有145家农村县级农村

信用社联社，法人资格已经全部确认，现在只有1/10左右的改制为农村商业银行，
我们非常欢迎海内外的投资者来参与组建我省的农村商业银行和城市商业银行。
省政府在今年全省范围内筛选出了 150家拟上市后备企业，我们也非常欢迎海内
外的投资机构和金融机构来参与我省的企业上市合作。”

“大家知道把一块石头投在水池的中央将会产生最大的波纹，在后危机时期当
出口市场竞争日趋激烈的情况下，众多的企业必将调头向内，河南必将成为投资者
选择投资的水池中央。”

肖金成：“建立中原经济区市长联席会议制度”
国家发改委、国土开发与地区经济研究所副所长肖金成说：“中原经济区包括

了很多的城市，很多的地级市和很多县级市，那怎么合作呢？我建议建立市长联席
会议制度，比如每年一次或者每年两次，实际上长三角和珠三角已经建立这样的制
度了，所以如果加强合作不可避免就要有一个机制。”

马勤：“中国可能代替美国成为世界最大经济体”
高盛亚洲投行总经理马勤已经在中国生活了近 20年，“根据我们最新的研究

预测表明，中国将有可能在 17年之后代替美国成为世界上最大的经济体，还有一
些公司甚至预测这个时间会来得更早。”

“河南是中国的农业大省，中国也在走低碳道路，因此我相信河南将吸引到更多
的投资、融资机会，比如说像生物质、生物燃气、生物燃料、太阳能等，我们非常高兴、
非常愿意和河南企业进一步加强合作，建立可持续发展的未来。”

迈克尔·雷纳德：“促进私人投资者进入农村经济发展中”
9月份国务院发布了新的推动企业收购和重组的意见，对此，桑顿集团副总裁

迈克尔·雷纳德说：“我们希望能够引进更多的投资机构参与到这些收购项目当中，
同时我们也努力地促进私人投资者进入到农村的经济发展中。”

他认为，河南有非常好的工业系统，包括农业、食品、石油、电子、清洁能源和基
础设施，外国投资人希望从这些新兴市场当中获得收益。

888亿资本投向河南中小企业亿资本投向河南中小企业亿资本投向河南中小企业
“把郑州建成中西部金融业最具活力的地区”

金博会给力中原经济区
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昨日现场共有 11家创业投资机构与 12家
企业签约，投资近 8亿元。一位参与的官员感
叹：“在以往其他省份举行的类似活动中，一般
一次签约也就两亿元左右，河南的吸引力还是
很强，项目投资额都很大。”

现场签约项目过亿元的有3个，分别是括河南
豫飞重工集团与深圳创投新集团，投资额两亿元人
民币；河南红高粱面业科技发展有限公司与河南盛
丰投资基金，投资额1亿元；河南万里运业有限责

任公司与第一东方投资集团，投资额1亿元。
据介绍，这是“资本与项目神州行”系列活动

的一部分，前期河南省金融办组织12家创业投
资机构对郑州市、许昌市、新乡市、焦作市和洛阳
市进行了项目的前期考察，促成了这次签约。

“资本与项目神州行”是中国创投专委会推
动我国创业和股权投资行业快速发展的一个系
列活动，河南郑州是第一站，也是开幕式，第二站
是辽宁省大连市，第三站是黑龙江省哈尔滨市。

本届博览会得到了各大金融机构、地市和
大企业集团的积极响应，参展单位近百家，展
位数700余个。

郑州、开封、洛阳等河南省内15个地市将集
体亮相，结合自身发展特点进行宣传推广，实现
地域间的交流合作，寻求国内外资本对接。

香港交易所、新加坡交易所、中国投资协会
等国内外200余家著名PE、VC机构将云集金博
会，寻找新时期的中部投资机会。来自国内外
的投资机构和PE机构旗下掌管2800亿元资金，
将与河南本土企业对接，挖掘河南投资价值。

本届博览会除银行、证券、期货等金融机
构外，还吸引了众多大企业集团的目光。中金
黄金、远东轴承等大企业集团也在展会现场与
各大金融机构进行深入交流，寻求商业合作和
企业发展机会。

在中部崛起、中原先行的背景下，河南金博
会将打造中原地区最大的金融机构与城市、企
业、市民交流互动的金融产品综合展示平台，对
建设中原经济区、推广企业金融服务、促进河南
优质企业、金融业和国际、国内金融资源对接、传
播金融文化知识起到重要促进作用。

本届金博会特别推出“中原金融理财周”系
列活动，百姓可以到现场亲身聆听理财专家的投
资心得和经验，并与投资专家进行面对面交流。

届时，金博会将邀请银行、证券、保险等机
构的著名理财规划师围绕“未来 5年时间的经
济发展趋势以及投资机会”、“抵御通货膨胀的
投资策略”、“后危机时代的投资者策略”等主题
举行50余场百姓理财讲座。

这一天，乔赢有理由高兴，他已经接近了
自己的梦想。河南盛丰私募基金将注资红高
粱1亿元，用于研发、生产和扩大规模。争取在
3年内，力促红高粱在资本市场上市。

乔赢说：“我希望红高粱作为民族品牌，作
为世界知名品牌，通过 IPO进入资本市场。”

截止到 10月末河南省金融机构各项存款余
额 2300 亿元以上，各项贷款余额 15000 亿元以
上，均居中部六省之首。

截止到 10月末河南省境内外上市公司达到
了 80 家，发行股票 82 支，募集资金总额超过了
700亿元。

河南省保费收入今年有望突破 750亿元，继
续位居全国前列。

今年前三季度郑州市利用资本市场融资超
过200亿元，全市上市企业总数达到29家。

今年前三季度郑州商品交易所7个交易品种
已累计成交量6.57亿元，累计成交额34.9万元。
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中国投
资协会与河
南省贸促会
签约现场


